



INE AVALA PROYECTO DE FINANCIAMIENTO

A Morena, récord de partida presupuestal

Representante oficialista dice que buscarán cambiar la Constitución para modificar la fórmula de asignación por considerarla excesiva

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral aprobó el financiamiento para 2025 que tendrán los partidos políticos, destacando que Morena contará con 2 mil 584.3 millones de pesos, partido que rompe el record de la cifra más alta destinada para un solo partido.

En segundo lugar, el PAN, recibirá 1,294 millones de pesos, el PRI obtendrá 985.3 millones de pesos, Movimiento Ciudadano 972.4 millones, mientras el Verde dispondrá de 838 millones de pesos.

El PT logrará 679.9 millones de pesos para el próximo año. En total se distribuirán 7 mil 358.2 millones de pesos, de los cuales, para el gasto ordinario los partidos tendrán 7 mil 3 millones de pesos. Para actividades específicas, el monto total será de 210.1 millones.

Por franquicias postales recibirán en conjunto 140

millones de pesos y para telegráficas 693 mil 492 pesos repartidos de forma igualitaria entre los seis partidos.

En la discusión del tema, el representante de Morena ante el INE, **Sergio Gutiérrez Luna**, reiteró que su partido buscará cambiar la Constitución para modificar la fórmula de asignación de recursos por considerar que son "excesivos" para los partidos políticos.

Dijo que presentarán una iniciativa para hacer las modificaciones.

"Nosotros hemos impulsado en varias legislaturas el que se reduzca el financiamiento de los partidos políticos a la mitad, vamos a seguir insistiendo en esto; en su momento presentaremos también una reforma constitucional para nuevamente insistir y que podamos reducir el financiamiento a los partidos políticos", dijo el morenista.

Cabe recordar que en 2024, durante la elección más grande la historia del país, los institutos políticos recibieron alrededor de 10 mil millones de pesos.

Para 2025, sólo habrá elecciones locales en Veracruz y Durango, nada que ver con 2024 cuando hubo comicios presidenciales, renovación de la mayoría de Congresos, entre otros.



DISTRIBUCIÓN

Así estarían los recursos para partidos en 2025, sin haber elecciones importantes (cifras en millones de pesos)

